

Pour une véritable sobriété

Au SNE on est sobres, tous nos jets privés sont étiquette A++++

... mais non, on blague, nous on connait la différence entre sobriété et efficacité !



La sobriété, ce n'est pas de l'efficacité. Ce n'est pas non plus juste des petits gestes.

La sobriété, c'est **structurel** et non pas une gestion de crise temporaire. Elle nécessite des **transformations collectives et concertées**.

Ce n'est pas une question idéologique : les analyses expertes et scientifiques (GIEC, Transition(s) 2050, RTE, et même France Stratégie !) pointent de plus en plus la nécessité de la sobriété.

Et l'action publique dans tout ça ?

Le SNE défend une agence qui mette en cohérence ses actions et ses financements avec son discours sur la sobriété.

Le SNE défend le suivi, et l'évaluation des actions sobriété de l'ADEME - largement insuffisante - et des opérateurs de l'Etat.

